

---

## Nico Santos schreibt im Jahr 200 Songs

**Der deutsch-spanische Singer-Songwriter Nico Santos war bereits Co-Autor für Stars wie Bushido, Mark Forster und Helene Fischer. Schwierigkeiten hatte er nur mit der deutschen Rechtschreibung, wie er im Gespräch mit Barbara Schöneberger gesteht – nachzuhören am kommenden Samstag auf barba radio.**

**Köln, 10. Oktober 2019** – Popstar Nico Santos ist als Songwriter äußerst produktiv. „Man schreibt im Jahr 100 bis 200 Songs“, verrät er Barbara Schöneberger in der Talksendung „Mit den Waffeln einer Frau“. Doch nur die wenigsten Kompositionen schaffen es schließlich ins Aufnahmestudio oder auf die Bühne. „Die Quote am Ende ist ganz schön scheiße“, so Santos.

Seine Texte schreibt er in der Regel auf Englisch. Während der in Bremen geborene und auf Mallorca aufgewachsene Deutsch-Spanier nie am Erfolg seiner Musikerkarriere zweifelte, ließ ihn die deutsche Rechtschreibung mitunter verzweifeln, wie er Barbara Schöneberger gesteht. Nach seiner Schulzeit in Spanien sei er nach Deutschland zurückgekehrt und hier habe ihm das Thema Orthografie schwer zu schaffen gemacht. „Ich hatte nie diesen deutschen Kontakt“, so Santos. „Aber weil ich ja keinen Akzent habe, denken Leute: Der ist einfach dumm!“ Vor allem mit den Komma-Regeln habe er so seine Probleme gehabt. Hier halfen ihm allerdings die Nachhilfestunden seiner Freundin: „Sie hat mir das gezeigt. Kein Witz!“.

Das komplette Interview mit Nico Santos gibt es am Samstag, den 12. Oktober ab 11:00 Uhr in der Radio-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ auf *barba radio*. Das Format läuft immer samstags von 11:00 bis 13:00 Uhr und sonntags von 16:00 bis 18:00 Uhr. *barba radio* ist auf [www.barbaradio.de](http://www.barbaradio.de) und via [App](#) zu empfangen. Die *barba radio*-App ist sowohl im App-Store als auch im Google Play Store erhältlich. Darüber hinaus steht das Gespräch ab Montag, den 14. Oktober als Podcast über die *barba radio*-App zur Verfügung.